

Raúl Castro y Díaz-Canel visitaron puesto de mando del Ejército Occidental



**En la reunión se abordó, además, la participación de la población en las tareas de la defensa como principio esencial de la doctrina militar cubana de Guerra de Todo el Pueblo.
Foto: Estudios Revolución**

La Habana, 23 ene (RHC) El líder de la Revolución cubana, Raúl Castro Ruz y el presidente del Consejo de Defensa Nacional (CDN), Miguel Díaz-Canel visitaron este jueves el puesto de mando del Ejército Occidental, como parte de las actividades del Ejercicio Estratégico Bastión 2024.

En el encuentro, el jefe del Ejército, general de División Ernest Feijóo informó sobre las principales acciones realizadas en interés de la lucha armada y la defensa de la Región Estratégica Occidental.

Según un reporte de la televisión nacional, en la sesión de trabajo se abordó, además, la participación de la población en las tareas de la defensa como principio esencial de la doctrina militar cubana de Guerra de Todo el Pueblo.

En la reunión participaron los miembros del CDN, y los jefes principales de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y del Ministerio del Interior.

En esta jornada, el jefe de Estado cubano comprobó también la realización del Bastión en la occidental provincia Mayabeque, y recalcó la importancia como parte de la preparación para la defensa en el país.

El evento, que culminará mañana viernes, representa la máxima expresión de preparación militar a nivel estratégico, y es un componente esencial del Sistema de Preparación del Personal para la Defensa.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374893-raul-castro-y-diaz-canel-visitaron-puesto-de-mando-del-ejercito-occidental>



Radio Habana Cuba